



21 de marzo del 2025

**Comité de Búsqueda y
Consulta Presidente de la UPR
de la Junta de Gobierno de la UPR**

Estimados miembros del Comité de Búsqueda y Consulta,

Me dirijo a ustedes para recomendar a la Dra. Walleska De Jesús Bonilla como candidata para el cargo de Presidenta de la Universidad de Puerto Rico. He conocido a la doctora De Jesús como estudiante doctoral, investigadora, educadora y administradora trabajando estrechamente con ella durante los últimos diez años en mi capacidad de Presidenta del Comité de Personal del Departamento de Ciencias Naturales, Representante del Comité de Personal de Ciencias Naturales en el Comité de Personal Institucional y Directora del Departamento de Ciencias Naturales, y puedo decir que es una líder comprometida con el desarrollo académico y administrativo de nuestra comunidad universitaria. A través del tiempo, la doctora De Jesús ha demostrado ser una profesional capacitada para realizar funciones administrativas y de docencia con una sólida formación académica.

A lo largo de su carrera, Dra. Walleska De Jesús Bonilla ha demostrado una comprensión de los retos y oportunidades que enfrentan las universidades públicas en el contexto actual. Su capacidad para tomar decisiones estratégicas, su habilidad de organización y manejo del tiempo y su visión de futuro son características que la hacen particularmente adecuada para liderar nuestra institución hacia el siguiente nivel. Ha trabajado de manera incansable para fortalecer la participación estudiantil, promover la investigación y defender el acceso equitativo a la educación superior para todos los puertorriqueños. Esto, combinado con su destreza para gestionar recursos hace que sea una líder con visión, pero también con la habilidad para materializar esa visión en proyectos concretos y sostenibles.

Durante su rol de Decana de Asuntos Académicos, Dra. Walleska De Jesús Bonilla ha mostrado una gran destreza en la gestión de equipos multidisciplinarios, siempre priorizando la innovación, la inclusión y el bienestar de la comunidad universitaria. Además, su liderazgo ha sido clave para la implementación de nuevos programas académicos acreditados por diversas agencias que incluyen MSCHE, CAEP, ACBSP y ABET, que han tenido un impacto positivo en el fortalecimiento de la calidad educativa y la integración de la universidad con la sociedad.

La doctora Walleska De Jesús Bonilla ha mostrado una gran habilidad para manejar situaciones complejas y tomar decisiones que favorecen el progreso a largo plazo, siempre con una perspectiva ética. Su dedicación al servicio público y su profundo amor por la educación superior son cualidades que encarnan los valores fundamentales de nuestra universidad.

En conclusión, la Dra. Walleska De Jesús Bonilla posee las cualidades y habilidades necesarias para enfrentar los retos que presenta la presidencia de la Universidad de Puerto Rico, y su visión estratégica permitirá a la universidad seguir siendo un modelo de excelencia y equidad en el ámbito académico y social. La doctora De Jesús Bonilla de ser seleccionada como presidenta llevará a la Universidad de Puerto Rico a nuevas alturas, con una visión inclusiva, sostenible y comprometida con el desarrollo integral de sus estudiantes.

En definitiva, su liderazgo será un pilar fundamental para continuar consolidando nuestra universidad como un referente académico en Puerto Rico y en el mundo. Agradezco su consideración y quedo a su disposición para proporcionar cualquier información adicional que necesiten.

Atentamente,



Brenda J. Ramos-Santana, Ph.D
Directora, Catedrática Química
Departamento de Ciencias Naturales
Universidad de Puerto Rico en Aguadilla

